

Triathlon – für all jene, denen eine Sportart nicht ausreicht!



Triathlon begeistert mich seit bald zehn Jahren, da ich im Wasser, auf dem Velo und beim Laufen meine Grenzen ausloten kann. Mit jedem Jahr lerne ich meinen Körper besser kennen und steigere meine körperliche und geistige Fitness.



Beim Wildcats Swiss Triathlon Team, dem bekannten Club für Jugendförderung aus der Nordwestschweiz, gehöre ich zu den „alten Hasen“ habe aber einige gute Freundschaften mit Gleichgesinnten knüpfen können.



**Sehr gerne darfst auch Du gratis erste Trainings miterleben und
Dich von der Faszination dieses Sports anstecken lassen!**

Interessiert??

Dann nutze diese Möglichkeit und melde Dich bei Herrn Peterhans (am besten persönlich oder sonst per Mail: tobias.peterhans@kuf.ch)!

